

1^{ère} édition du Rallye des Fondues

Rallye touristique du 2 au 4 mai 2025

Durée : 3 jours

Responsables :

Roland-Daniel Schneebeli et Alexandre Odier, rdschneebeli@gmail.com

En savoir plus ...

En 2025, le premier Rallye des Fondues démarre, rejoignez-nous !

3 jours et deux nuits conviviaux pour découvrir les richesses de la région Rhône-Alpes-Léman autour d'un thème original.

Peut-on imaginer des équipages MGistes déguster une fondue au fromage au milieu du printemps, loin des frimas de l'hiver ?

Et pourtant, c'est bien ce qui va arriver aux participants du Rallye des Fondues 2025 !

Venez donc nous rejoindre sur les routes de Rhône-Alpes et de la Romandie pour des découvertes étonnantes.

Vivez un départ romanesque sur la place médiévale de l'un des plus beaux villages de France, au cœur d'Alby-sur-Chéran, avec un start donné vendredi 2 mai à midi, pour arriver dimanche sur les bords du Lac de Genève, dans un site tout aussi moyenâgeux, après avoir visité, notamment, une installation stratégique, un musée, un fort, des châteaux, tutoyé les cimes enchanteresses du Jura, et festoyé et visité au Château de Gruyère !

Ce programme prévisionnel est en cours de finalisation, mais n'hésitez pas à nous contacter dès maintenant en cas d'intérêt.

Attention, ce rallye concerne également le monde extraordinaire du fromage, donc du lait, avec des menus décidés depuis des mois. Merci d'en tenir compte pour celles et ceux qui pourraient être allergiques au lactose...